



Y先生からのお手紙



「オンライン冒険ひろば」の抽選会で当選した会員のY先生からお礼のメールをいただきました。ぜひ冒険学校の仲間たちにメッセージとお写真をお願いして、改めて送っていただきました。(編集部)

地球冒険学校準備会 讃歌

地球冒険学校準備会の皆様、こんにちは。

「初めまして」の方も多いかな？ 9月の「冒険ひろば」のサプライズ抽選会のくじ引きが当たり、賞品を送っていただきました。地球冒険学校準備会で大活躍の皆様をさしおいて、私のような者が賞品をいただき、大変恐縮しております。ありがとうございました。

私は特別支援学校で副校長として仕事をさせていただき、最後は校長で退職を迎えました。他にもいくつかの特支などで教員をしてきました。特支時代の先生方や保護者の皆さんが地球冒険学校準備会を立ち上げられ、最初の頃から素敵な活動をされているなあと感心して、細々とですが応援させていただいております。

地球冒険学校準備会は機関誌69号の編集後記にもあるように「夢見る」「楽しむ」「チャレンジする」をモットーにみんなでいろいろなことにチャレンジして楽しんじゃおう、という団体です。いくつもの特支に在籍していたので、たくさんのNPO法人や社会福祉法人の後援会などに入っていますが、地球冒険学校準備会のような団体は他に見当たりません。学生さんや、お母さん・お父さんも含めたご家族、先生達の家族も巻き込んだ文化的イベント(音楽会・海外旅行)、スポーツのイベント(高尾山登山や雪で遊ぼう・運動会)、食のイベント(バーベキュー大会)がそれぞれ工夫されて行われています。どれも素晴らしい取り組みです。機関誌が届くたびにその様子をわくわく、ドキドキしながら読ませていただいております。どの取り組みも障害のあるなしにかかわらず、参加した人誰一人取りこぼすことなく楽しくはじけている！読むたびに、読むだけでこちらが元気になります。これは皆さんの豊かさであり、皆さんの力です。機関誌にはそのほかにも、グローバルな視点で地球の裏側からのレポートがあったり、研究された歴史的視点での読み物、詩や、料理の記事があったり読み応えがあります。

私は今、都内某所でカウンセリングや相談の仕事をしています。毎日の電話や面談でのご相談は親子関係のこじれや、職場の人間関係の悩みが多く、八方塞がりや聞いていてつらくなることも多々あります。そんな時この機関誌で皆さんが満面の笑みで、元気に踊ったり、歌ったりしている写真を見たり、活動の様子を知ったりするだけで私は元気いっぱいになります。本当にありがとうございます。応援していると言いながら、元気をいただいているのは私の方です。この素晴らしい貴重な会が末永く続くよう応援し続けていきます。

ありがとうございました。